



Por : Comunicadora AMPP Bayamo

Amanece el domingo en toda #Cuba y en la ciudad de #Bayamo abren los Colegios Electorales para recibir al pueblo.



Desde bien temprano asiste el personal que atienden los colegios, el Presidente de la Comisión Electoral, Secretario, vocal y los suplentes listos en las funciones y responsabilidades asignadas, solo esperar la llegada de los vecinos.





Con carnet en mano van los electores a ejercer su derecho al voto por el Código de las Familias que ha sido sometido a Referéndum popular, mientras se escucha el ¡votóoo! de los estudiantes que permanecen al lado de las urnas.





Las expectativas aumentan a medida que pasa el día, la gran mayoría ansiosos de conocer el resultado, mientras continúa el día con las actividades hogareñas, de ventas y de otra índole, las Comisiones continúan con la organización del proceso en la espera de las 6:00 pm para la entrega del parte. Así transcurrió el domingo en #Bayamo.

